

Au séminaire international sur les idées du Juche

A l'occasion du 110^e anniversaire de la naissance du Président Kim Il Sung, aura lieu le séminaire international sur les idées du Juche relatif à ses exploits.

Ce séminaire nous fournira l'occasion de nous remémorer le respecté Leader et ses idées du Juche, Leader qui a une conviction envers son œuvre, une conviction envers la liberté de la patrie, une conviction envers la réunification du pays et une conviction envers le socialisme, Leader qui a réalisé la souveraineté, l'indépendance et l'autodéfense, et qui a brisé toutes sortes de manœuvres de l'impérialisme.

Les idées du Juche sont l'idéologie de la sacralisation du peuple.

Les idées du Juche ont établi que le peuple est le maître de la révolution, du développement du pays et de la confiance en soi et que le peuple est l'être le plus intelligent et le plus précieux du monde.

Le respecté Leader qui reste éternellement dans le cœur de l'humanité progressiste a été le Dirigeant du peuple qui a donné le meilleur de lui-même au peuple en comptant sur celui-ci et le grand Leader qui a accompli des exploits énormes dans la réalisation de l'œuvre d'émancipation du monde.

Les mots nous manqueraient pour exprimer le trajet de lutte du Président Kim Il Sung. Nous rendons nos respects suprêmes à ses idées et à ses exploits de lutte et nous les apprenons.

Au nom des cadres directeurs de notre parti et en mon nom, souhaitant que la RPDC dynamique et persévérante réalise une prospérité et un progrès plus grands, j'adresse au peuple coréen mes

salutations cordiales.

Adnan Faiz Ismail

Secrétaire général du parti uni des socialistes syriens